

総務文教委員会 さしまクリーンセンター寺久を視察研修



2月22日、研修事業として、さしま環境管理事務組合を構成している2市2町の一般廃棄物等の処理業務を行っているさしまクリーンセンター寺久を視察しました。
 ここは、平成20年3月に竣工し、現在に至るまで稼働しています。

当日は、議員10名出席のもと、ごみ焼却に際しての熱の蒸気によって電力を発電する熱回収施設や資源の再利用のためのリサイクルプラザ、さしま健康交流センター「遊楽里」を視察し、意見交換を行いました。

議会の流れ

12月8日	第4回定例会初日
12月9日	総務文教委員会
12月10日	経済建設委員会
12月11日	一般質問
〃	議会運営委員会
12月15日	第4回定例会最終日
12月21日	議会全員協議会
1月12日	広報編集特別委員会
1月13日	議会運営委員会
1月20日	議会全員協議会
〃	長野県原村議会来町
2月3日	広報編集特別委員会
2月10日	議会運営委員会
2月18日	広報編集特別委員会
2月19日	町村議会議員自治研究会
2月22日	議会運営委員会
〃	議会全員協議会
〃	総務文教委員会視察研修 (さしまクリーン センター寺久)

次回定例会

3/2(水)~3/16(水)

皆さんの傍聴をお待ちしております。

一般質問は3月14日(月)・15日(火)

問い合わせ先 (質問議員・テーマ・時間等)

予定 TEL・FAX 0280-84-1138

編集後記

めっきり春めいてまいりました今日この頃、皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。今冬は、エルニーニョ現象により、暖冬の年明けとなりましたが、1月中旬から大寒波に見舞われ異常気象の年の始まりとなりました。

今年には町制施行20周年を迎えます。昨年は圏央道の開通、新4号国道の4車線化と、町も、この20年で大きく変化を遂げています。また、IC周辺開発も本格化され、今後、町の発展の核になっていくことを期待します。五霞町議会の「議会だより」ですが、今後も、より見やすく、解りやすくをモットーに編集委員一丸となり、一層努力してまいります。町民の皆様のご更なる、ご支援、ご協力を心よりお願い申し上げます。

編集委員 植竹美智雄